

ボランティア活動ニュース

平成19年3月23日 坂田クリニック研修室においてボランティア学習会および交流会が行われた。平成18年度最後の学習会には、24名のボランティアの参加があった。

内容はまず、鳥飼看護師主任による健康講座「スマボリックシンドローム」で、みんな興味津々に話を耳を傾けていた。標準体重を出す計算式が紹介されると、早速自分が標準体重を計算し、あちらこちらで「痩せだったよ」「ちよい太だ」と声があがっていた。続いて2月に伊豆へつるし雛、つるし飾りを見学に行つた様子をス

手渡され感謝状が永嶺院長からひと人に

成18年度活動50時活動表彰が行われ、永嶺院長より感謝状が渡される



成18年度ボランティアの活動と平成19年3月現在の活動登録者は115名。それぞれ自分が分の出来ることをできる時間に活かしてくれている。

ボランティアアセブン委員会(病院ボランティア受け入れ委員会)の委員長である茅野常務理事からは、活動者全員に日頃の感謝の気持ちを込めた感謝状が贈られた。



鳥飼看護師主任による健康講座

1、災害医学とは 災害によって生じる健康問題の予防とすばやく救援・復興的目的として行われる応用医学。災害医療の目標は避けられた死をゼロにすることである。

①医療サービスの提供 トリアージの重要性。治療の緊急性に応じて患者を振り分け、軽症患者の外来治療、重症・中等症の入院治療などを的確に行う。

②医療以外の支援 一時的な避難民の収容。情報交換の拠点。ボランティアの受け入れ拠点等、避難拠点としての役割も担う。

③病院の機能を保つ ①マンパワー ②安全を確保できる空間(廃棄物処理を含む) ③電気、水、空調、医療器材、薬品等の災害発生時に備えた、

④組織としての統一性(指示命令系統の維持) 備蓄管理

⑤被災地内、被災地外との連絡 手段の確保

ボランティア活動ニュース

平成19年3月23日 坂田クリニック研修室においてボランティア学習会および交流会が行われた。平成18年度最後の学習会には、24名のボランティアの参加があった。

内容はまず、鳥飼看護師主任による健康講座「スマボリックシンドローム」で、みんな興味津々に話を耳を傾けていた。標準体重を出す計算式が紹介されると、早速自分が標準体重を計算し、あちらこちらで「痩せだったよ」「ちよい太だ」と声があがっていた。続いて2月に伊豆へつるし雛、つるし飾りを見学に行つた様子をス

手渡され感謝状が永嶺院長からひと人に

成18年度活動50時活動表彰が行われ、永嶺院長より感謝状が渡される

成18年度ボランティアの活動と平成19年3月現在の活動登録者は115名。それぞれ自分が分の出来ることをできる時間に活かしてくれている。

ボランティアアセブン委員会(病院ボランティア受け入れ委員会)の委員長である茅野常務理事からは、活動者全員に日頃の感謝の気持ちを込めた感謝状が贈られた。

①医療サービスの提供 トリアージの重要性。治療の緊急性に応じて患者を振り分け、軽症患者の外来治療、重

症・中等症の入院治療などを的確に行う。

②医療以外の支援 一時的な避難民の収容。情報交換の拠点。ボランティアの受け入れ拠点等、避難拠点としての役割も担う。

③病院の機能を保つ ①マンパワー ②安全を確保できる空間(廃棄物処理を含む) ③電気、水、空調、医療器材、薬品等の災害発生時に備えた、

④組織としての統一性(指示命令系統の維持) 備蓄管理

⑤被災地内、被災地外との連絡 手段の確保

災害の形態により医学的対応は異なる。研修やセミナーに参加して勉強することも大切だが、さまざまな事例を想定し、ホワイトボードを用いた机上演習や模擬訓練を行なう。普段から災害に対して備えておくことが大事である。各部

署・職種によって災害時におけるべき対応をマニュアル化しておくことも

対策の一つである。

災害時、情報は不足しているのが当たり前。獲りにゆかぬ限り無いと思え。情報不足の中で動かざるを得ない。

災害の形態により医学的対応は異なる。研修やセミナーに参

加し勉強することも大切だが、さ

まざまな事例を想定し、ホワイト

ボードを用いた机上演習や模擬訓

練を行なう。普段から災害に対し

備えておくことが大事である。各部

署・職種によって災害時におけるべき対応をマニュアル化しておくことも

対策の一つである。

部署紹介コーナー～栄養科～

前回から部署紹介コーナーを開始しました。その部署で働いている職員の顔と氏名をお分かりいただけます。

今回は、患者さまと職員の食事を担当している栄養科の職員を紹介します。



私たちが患者さまの食事を担当しています。

栄養科科長 城之内 清美

城之内 清美

栄養科のスタッフは総勢25名です。年齢は20代から60代と幅広く、時には親子(?)の会話で話が弾むことがあります。主な仕事内容は、入院・外来患者さまの栄養管理および栄養食事指導です。私達は「一人ひとりの患者さまに対応した安心で温もりのある食事の提供」を理念とし、患者さまに毎日の食事を安心して、心から喜んで召し上がって頂けるよう、日々努力をしています。また、管理栄養士だけでなく医師・看護師・薬剤師・検査技師・理学療法士など他職種の方々と協力し、患者さまに適切な栄養管理・食事指導を行っています。

スタッフ一人ひとりの個性・能力を生かし、働きがいのある活気ある職場を目指しています。毎月行っている勉強会での調理師からのメニュー提案もその中のひとつです。また、料理は一人ではなく、何人も

多くのボランティアの活動が院内見学を活かし、手作業の活動内で飾り物を作り、院内に温かい雰囲気を届ける予定にしている。

最後に活動継続5周年表彰と平成18年度最後の学習会には、24名のボランティアは19名であった。

私たちが患者さまの食事を担当しています。



私たちが職員の食事を担当しています。

1月28日に開催された第14回安全対策講演会。今回は、災害に強い病院作りをテーマに、福家伸夫先生を講師にお招きし、お話しを頂いた。

「災害に強い病院作り」講演会開催

1月28日に開催された第14回安全対策講演会。今回は、災害に強い病院作りをテーマに、福家伸夫先生を講師にお招きし、お話しを頂いた。

Q・「この仕事をして良かったこと」について、管理栄養士、栄養士、調理師に伺いました。

池座管理栄養士・病態に応じた制限食の中で、入院中でも季節感を感じられるお食事が出せることや、病棟訪問で、患者さまの病状・嗜好を考慮しながらの対応の中で、食事の時間が楽しみという声が聞けると嬉しいです。栄養相談では、食生活の見直しができるように患者さまと一緒に考え、「ありがとう」の笑顔と心の温かみを感じられた時にやりがいを感じます。

津幡栄養士・保育所の子ども達のおやつを週1回、手作りで提供していて私が作ったおやつを子ども達が「おいしい!」と言って喜んで食べてくれます。「また作ってね」と元気よく言

てくれる言葉や、手作りおやつの時間になると笑顔で嬉しそうに待っている子ども達を見ると、美味しいおやつを作ろう!と思い、やりがいを感じます。

鈴木調理師・栄養科では、患者さま一人ひとりに合った食事を提供するので、患者さまから「今日のご飯、美味しいよ! ごちそう様!」と感謝されると、この仕事をして良かったと思います。まだ私はあまり調理に携わっていませんが、これからこの職場で色々な料理が覚えられることが楽しみです。また更に、患者さまに喜んでもらえる食事作りができるように頑張りたいと思います。

クローズアップスタッフ

Produced by M.KOIZUMI

今日は、部署紹介コーナーから各業務に携わる若手3人にクローズアップして紹介します。

